



Los Medios de Comunicación como herramienta en la difusión de la Verdad

El Nuncio Apostólico presidió la apertura del VI Curso Internacional de Actualización Teológica en la Universidad de La Sabana

Una invitación a reflexionar sobre la importancia de la teología como camino de búsqueda y conocimiento de la Verdad, hizo el Nuncio Apostólico de Su Santidad Juan Pablo II, Paolo Romeo, en la instalación del *VI Curso Internacional de Actualización Teológica*. En el acto inaugural participaron además el Dr. Rafael González Cagigas, rector de la Universidad y el Pbro. Mario Alberto Villa, Director del Departamento de Teología, quienes destacaron la importancia del Curso en la dimensión de un conocimiento interdisciplinario del hombre.

Monseñor Paolo Romeo resaltó además la trascendencia de la difusión de este tipo de saber ya que permite redescubrir y profundizar en las *verdades eternas* para que el hombre las conozca y encuentre sentido a su existencia. Recordó también a los participantes el papel relevante de los medios de comunicación en la difusión de mensajes de interés para la sociedad dentro de los cuales el contenido de la Palabra de Dios debe estar presente.

La programación del Curso se viene cumpliendo en el Campus Universitario del Puente del Común donde cerca de un centenar de sacerdotes de Europa y América, se encuentran reunidos hasta el próximo viernes 22 de julio para renovar sus conocimientos en el estudio de las Sagradas Escrituras, tema central del evento, donde se analizará el estado actual de los Estudios Bíblicos.

Los asistentes estarán participando de la cátedra magistral y los talleres dirigidos por los conferencistas José María Casciaro, Doctor en Sagrada Teología de la Pontificia Universidad Lateranense de Roma, Santiago Ausín, Doctor en Sagrada Teología de la Universidad de Navarra y Bernardo Estrada, Doctor en Teología Bíblica de la Universidad de Navarra.

